

JURNALIS

82 Atlet dan 16 Pelatih Berprestasi Terima Penghargaan

Bang Zaenal - TEGAL.JURNALIS.ORG

Dec 5, 2024 - 14:14



Pj Wali Kota Tegal drg Agus Dwi Sulistyantono secara simbolis menyerahkan hadiah kepada atlet Kota Tegal yang berprestasi.

Tegal - Sebanyak 81 Atlet dan 16 Pelatih berprestasi Kota Tegal terima penghargaan dari Pemerintah Kota (Pemkot) Tegal.

Pemberian penghargaan tersebut diserahkan langsung Pj. Wali Kota Tegal, Agus

Dwi Sulistyantono di Pendopo Ki Gede Sebayu Komplek Balai Kota Tegal, Kamis 5 Desember 2024.

Atlet dan pelatih penerima penghargaan merupakan atlet dan pelatih berprestasi tingkat provinsi, nasional sampai dengan internasional sepanjang tahun 2024. Dari dengan total jumlah 82 atlet dan 16 pelatih berprestasi dengan rincian sebagai berikut:

1. Cabang perorangan atlet berprestasi perorangan sejumlah 67 orang dari 16 cabang olahraga yaitu tenis lapangan, akuatik, wushu, kempo, tinju, pencak silat, panahan, dansa, petanque, tarung drajat, balap sepeda, karate, muaythai, e-sport, taekwondo dan gulat.
2. Cabang olahraga beregu atlet berprestasi beregu sejumlah 15 orang dari 7 cabang olahraga yaitu dansa, kempo, soft tennis, barongsai, petanque, menembak dan tenis lapangan.

Dalam laporan Ketua penyelenggara, sekaligus Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga dan Pariwisata, Irkrar Yuswan Apendi menyampaikan tujuan diberikan reward tersebut adalah untuk memberikan motivasi kepada para atlet dan pelatih Kota Tegal agar lebih giat berlatih untuk mencapai prestasi yang lebih baik lagi di semua ajang kompetisi dan sebagai bentuk apresiasi Pemerintah Kota Tegal kepada para atlet dan pelatih yang berprestasi dan mengharumkan nama Kota Tegal di bidang olahraga.

Pj. Wali Kota Tegal, Agus Dwi Sulistyantono dalam sambutannya menyampaikan Kota Tegal sangat bangga hati dengan prestasi yang telah diraih oleh para atlet dan pelatih Kota Tegal. Salah satu pencapaian yang luar biasa adalah keberhasilan Tim Barongsai yang telah meraih juara 2 pada kejuaraan internasional baru-baru ini.

"Sebagai bentuk apresiasi atas kerja keras dan prestasi gemilang ini, Pemerintah Kota Tegal memberikan bonus sebesar Rp40.000.000. Ini adalah bentuk pengakuan atas usaha dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh tim barongsai kita. semoga bonus ini dapat menjadi motivasi untuk terus berprestasi dan menginspirasi atlet lainnya," ujar Pj. Wali Kota Tegal.

Agus Dwi Sulistyantono juga mengimbau kepada Atlet belum mencapai target, belum sebesar yang kita harapkan. namun, Ia yakin dengan semangat yang pantang menyerah, kita akan mampu meningkatkan kualitas dan prestasi di masa yang akan datang. Untuk itu, mari kita pacu lagi semangat para atlet dan pelatih di cabang-cabang olahraga ini agar bisa mengukir prestasi yang lebih gemilang, baik di tingkat daerah, nasional, maupun internasional.

Pemerintah Kota Tegal berkomitmen untuk terus mendukung perkembangan dunia olahraga di kota ini. Pihaknya akan terus berupaya menyediakan fasilitas yang memadai, baik dalam hal infrastruktur maupun dalam hal pembinaan yang berkelanjutan. "Kami percaya bahwa olahraga adalah salah satu pilar untuk membentuk karakter bangsa yang disiplin, tangguh, dan memiliki semangat juang yang tinggi," pungkasnya. **(Zaenal)**